

# ULTIMAS NOTICIAS

## Huelga de Ganaderos en Argentina; el País Podría Quedar sin Carne

**BUENOS AIRES, 19 de septiembre. (AP)** — Los ganaderos iniciaron hoy una huelga de once días, sin precedentes para el sector, que amenaza con privar de carne al país en los próximos días.

El paro involucra a unos 340,000 ganaderos afiliados a la Federación Agraria Argentina (FAA), Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) y Sociedad Rural Argentina (SRA), las tres principales entidades rurales.

En un comunicado, los huelguistas dicen que el paro se debe a que el gobierno peronista no permite mayores precios para sus productos a pesar de la creciente inflación —estimada en un 238.6 por ciento en lo que va del año—. Las organizaciones señalaron que la huelga "no tiene tras-

fondo golpista, ni tampoco tintes políticos".

La huelga debe finalizar el día 29 y durante ese lapso se suspende el envío de vacunos, cerdos, ovejas y caballos a los mercados mayoristas y minoristas. Voceros de la Sociedad Rural Argentina indicaron que en las últimas horas se han enviado unos 38,000 bovinos al mercado de Liniers, el principal de esta capital. Esta cantidad podría alcanzar para unos seis días para la provisión de carne a Buenos Aires y sus alrededores. Los voceros añadieron que en el resto del país se notarán efectos de escasez de carne si es que el gobierno no hace algo por impedir la prosecución de la huelga.

Las organizaciones rurales dijeron que el agro y en particular la ganadería "atravesará una desastrosa situación que

debe ser conocida por toda la nación a través de una expresión pública y trascendente". Una huelga de once días en el sector rural no tiene precedentes en el país.

El miércoles el ministro de Economía, Antonio Cafiero, comentó la decisión de los sectores rurales y dijo: "Que sepan esos señores que nosotros no admitimos ninguna presión".

Entre tanto, por décimo día consecutivo prosiguió la huelga en 24 hospitales de Buenos Aires y sus alrededores, de unos 3,000 médicos afiliados a la Comisión Interhospitalaria. Reclaman la equiparación de sus sueldos con los que perciben los médicos que cumplen tareas en hospitales municipales. El paro se realiza en hospitales dependientes de la Secretaría de Salud Pública, don-

de un médico cobra el equivalente a 110 dólares mensuales (1,375 pesos mexicanos) mientras que sus colegas que trabajan en la municipalidad perciben casi el doble.

La huelga amenaza con extenderse a todo el país. Ayer hubo paros de otras entidades del sector que apoyan a los médicos.

Hoy se reanudaron las clases de enseñanza primaria y secundaria tras de un paro por 48 horas, que finalizó anoche, dispuesto por maestros y profesores de la Confederación de Trabajadores de la Educación (CTERA) que dice contar con más de 200,000 adherentes en todo el país.

### NOVEDADES Apuntes de CARREÑO CALZADO PARA EL BAILE

